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Aos 11 (onze) dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 
nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa 
Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de 
Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de 
Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena, 
Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. O Presidente em exercício, declara 
aberta a 30ª sessão ordinária, do 2º semestre, do 3º ano legislativo e solicita ao 1º 
secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a 
leitura da ata da sessão anterior, após a aprovação da ata por unanimidade, o 
Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura do expediente, com a 
matéria a seguir: 1. PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 01/2023, DE AUTORIA DA 
VEREADORA TANÚSIA DE LIMA MOREIRA. ASSUNTO: DISPÕE SOBRE A 
DENOMINAÇÃO DO PRÉDIO-SEDE DO CONSELHO TUTELAR DO MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL, E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O Presidente em exercício 
concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não 
havendo quem queira falar, o Presidente em exercício encaminha para a Comissão 
Técnica de Constituição, Justiça e Redação a seguinte proposição: PROJETO DE LEI 
MUNICIPAL Nº 01/2023, DE AUTORIA DA VEREADORA TANÚSIA DE LIMA 
MOREIRA. ASSUNTO: DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DO PRÉDIO-SEDE DO 
CONSELHO TUTELAR DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. O Presidente em exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da 
chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras. Presentes os vereadores: 
Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra Santos de Ameida, Valdeni 
Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior, Gustavo 
Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo 
Amorim, João Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. 
Na ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em votação a seguinte matéria: 1. 
EM ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO Nº 02/2023 DE AUTORIA DO 
VEREADOR JACKSON CRISÓSTOMO DE ALMEIDA, RENOVAÇÃO DO 
REQUERIMENTO Nº 01/2023 DE 27 DE FEVEREIRO DE 2023, REQUERENDO AO 
EXMO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DO MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL, FERNANDO ANTÔNIO LUCENA MALTA, O ENVIO DE OFÍCIO AO 
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGEM (DER) DE ALAGOAS, 
SOLICITANDO A COLOCAÇÃO DE LOMBADAS NA NOVA RODOVIA ESTADUAL 
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QUE INTERLIGA OS MUNICÍPIOS DE MURICI/AL E CAPELA/AL, 
PRINCIPALMENTE NAS IMEDIAÇÕES DO POVOADO SÃO JOÃO DE DEUS E DA 
“FAZENDA VIEIRA”, NESTE MUNICÍPIO. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. 
EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 08/2023 DE AUTORIA DA VEREADORA 
KALLINE COIMBRA MELO, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS 
MEDIDAS NECESSÁRIAS, JUNTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, 
PARA QUE SEJA EXPEDIDO ATO REGULAMENTAR PROIBINDO OU 
RESTRIGINDO O USO DE APARELHO CELULAR PELOS ALUNOS DA REDE 
MUNICIPAL DE ENSINO DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. 
EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 04/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR 
HEITOR ROBSON DE ARAÚJO AMORIM, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, 
QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA ENVIAR A ESTA CASA 
LEGISLATIVA, PROJETO DE LEI REDUZINDO A CARGA HORÁRIA DE 
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS QUE TENHAM FAMILIARES COM 
DEFICIÊNCIA FÍSICA, MENTAL OU PORTADOR DE TRANSTORNO DO ESPECTRO 
AUTISTA (TEA). NO MESMO SENTIDO FOI APROVADA RECENTEMENTE LEI 
ESTADUAL, DE AUTORIA DOS DEPUTADOS ESTADUAIS, ALEXANDRE AYRES E 
CABO BEBETO, BENEFICIANDO OS SERVIDORES PÚBLICOS ESTADUAIS, CIVIS E 
MILITARES. APROVADO POR UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO 
DE APLAUSOS Nº 10/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE 
ALBUQURQUE LUCENA, CONGRATULANDO IASMIN, ALUNA CAMPEÃ DO 
“OPEN ABERTO DE TÊNIS DE MESA”, OCORRIDO NO MUNICÍPIO DE VIÇOSA- 
ALAGOAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente em execício concede a 
palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o 
Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo Amorim. Saúda a todos. Agradece a 
aprovação da indicação da sua autoria, sugerindo ao Senhor Prefeito, que adote as 
medidas necessárias, para enviar a esta casa legislativa, o projeto de lei reduzindo a 
carga horária, de servidores públicos municipais, que tenham familiares com 
deficiência física, mental ou portador de transtorno do espectro autista (TEA) onde 
no mesmo sentido foi aprovada recentemente lei estadual, de autoria dos deputados 
estaduais, Alexandre Ayres e cabo Bebeto, beneficiando os servidores públicos 
estaduais, civis e militares, de extrema importância ao município de Capela. Frisa a 
indicação da Vereadora Kalline, proibindo o uso de aparelho celular na rede de 
ensino, tendo em vista que prejudica o aprendizado do aluno. Parabeniza o Vereador 
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Jackson, pela renovação do requerimento, cobrando as lombadas nas imediações do 
povoado João de Deus. Fala da seara em Capela, que está em festa pelos seus 133 
anos de emancipação política, destacando que nunca viu na história de Capela tanto 
desenvolvimento. Parabeniza o Prefeito e a secretária Lícia pelo trabalho. Destaca as 
várias inaugurações, promessa de campanha que estão sendo cumpridas. E assim se 
despede. O Presidente em exercício pede a autorização dos vereadores para 
conceder a palavra ao Senhor Cícero Souza Vieira. Saúda a todos. Faz cobranças a 
verde e mostra seu repúdio pelas cobranças altíssimas e as taxas de esgoto, que na 
verdade não existe. Fala que os vereadores não tem culpa e pede a empresa para 
respeitar o povo capelense. Agradece o espaço. E assim se despede. Com a palavra a 
Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo. Saúda a todos. Fala sobre o outubro rosa e a 
importância dessa campanha. Faz uma explanação sobre a indicação da sua autoria, 
para que seja expedido ato regulamentar proibindo ou restrigindo o uso de aparelho 
celular pelos alunos da rede municipal de ensino de Capela, tendo em vista que o uso 
dos aparelhos, atrapalha a aprendizagem dos alunos. UM APARTE VEREADOR 
GUSTAVO, sugere a Vereadora Kalline, que inclua na sua indicação um dia detox nas 
escolas, para os alunos interagir sem o aparelho telefônico, com brincadeiras e jogos. 
A Vereadora Kalline, agradece a sugestão do amigo vereador Gustavo e diz que irá 
pegar o gancho. Parabeniza o Vereador José Luiz e o Vereador Heitor pelas indicações 
do dia de hoje e a Vereadora Tanúsia pelo projeto de lei municipal, denominando o 
prédio-sede do conselho tutelar. Fala que hoje está acontecendo a primeira feira 
nutricional em Capela, mito importante. Parabeniza as crianças de Capela pela 
passagem do dia 12. Parabeniza todos os fiéis pelo dia 12. Fala que sexta-feira irá 
acontecer a corrida rosa. Fala dos festejos do dia 16 e parabeniza Capela pelos 133 
anos. Parabeniza todos os professores da rede municipal de ensino. E assim se 
despede. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. 
Pede o apoio dos vereadores para aprovarem o projeto de lei municipal 
denominando o prédio, no nome de uma pessoa que gostava de ajudar o povo 
capelense. Fala da feira de nutrição e parabeniza todos os engajados. Destaca que a 
cada dia as secretarias estão trabalhando com união. Pede que Nossa Senhora 
Aparecida abençoe o município de Capela. Parabeniza os professores pelo dia do 
professor. Fala das várias inaugurações e agradece o Prefeito e da secretária pelo 
olhar, voltado a população capelense. Destaca a inauguração do laboratório, de 
extrema importância para os capelenses. Parabeniza o Gestor e pede que Deus o 
abençoe. Fala da verde e dos altos valores cobrados e frisa que os vereadores tem 
que unir forças para tentar levar respostas para a população. E assim se despede. 
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Com a palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos. Faz 
uma explanação sobre a renovação do requerimento, solicitando ao exmo Sr. 
Presidente da Câmara de Vereadores do Município de Capela/Al, Fernando Antônio 
Lucena Malta, o envio de ofício ao departamento de estradas e rodagem (DER) de 
alagoas, solicitando a colocação de lombadas na nova rodovia estadual que interliga 
os municípios de Murici e Capela, principalmente nas imediações do povoado São 
João de Deus e da fazenda vieira, tendo em vista os constantes acidentes e a alta 
velocidade dos condutores. Pede que veja com carinho, pois é de extrema urgência. 
Fala da verde e do absurdo e descaso que vem fazendo em Capela. Parabeniza a 
todos que fazem a festa das crianças. Agradece a todos que ajudaram na festa das 
crianças na usina. Fala do outubro rosa e do mês de conscientização. Pede a Deus que 
dê a cura de todos que vem passando por esse problema. E assim se despede. Com a 
palavra o Exmo Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Fala que 
foi convidado pelo vereador por Pilar, Luiz Carlos, para a reunião na secretaria do 
meio ambiente. Pergunta se o nosso município pode fazer uma secretaria, tendo em 
vista os recorrentes problemas da verde, dentre outros. Fala que domingo esteve em 
Santa Efigênia na festa na fazenda porto de canoa, prestigiando a festa das crianças e 
a procissão de Nossa Senhora Aparecida. UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, 
agradece o convite do Thiago e da Gorete. Momento bonito e voltado a fé. 
Parabeniza a Gorete e pede a Deus que a permita realizar essa festa por muitos anos. 
UM APARTE VEREADOR ELÁDIO, fala que Capela tem a secretaria de infra e meio 
ambiente. Parabeniza os professores pelo dia 15. Aproveita e fala dos festejos do 
município de Capela, que fará 133 anos e emancipação. Parabeniza e pede a Deus 
muito mais desenvolvimento. O Vereador José Luiz, fala que a parte do meio 
ambiente tem que ter uma equipe técnica. Fala que seria interessante levar a câmara 
nas escolas para mostrar a importância do legislativo. UM APARTE VEREADOR 
FERNANDO, fala que pretende levar o legislativo nas escolas, ano que vem. O 
Vereador José Luiz, diz aos diretores escolares do município, que está a disposição 
das escolas. UM APARTE VEREADORA KALLINE, fala que essa idéia do Presidente é 
de extrema importância, destacando que a escola Cícero Cabral é a primeira escola a 
fazer o grêmio escolar e diz que precisarão da ajuda da casa. Fala que dia 09 de 
novembro é a eleição e diz que a escola é piloto. O Vereador José Luiz, parabeniza a 
escola Cícero Cabral. Parabeniza o grêmio da escola Edite Machado. Agradece ao 
secretário de obras Dinho por tê-lo atendido por passarem a máquina estrada da 
vieira. Parabeniza aos vereadores pelas indicações e projeto do dia de hoje. Fala da 
moção de aplausos de sua autoria e parabeniza a Vereadora Kalline, pois o projeto é 
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da sua autoria. Fala que esteve no ateliê do João das Alagoas que eleva o nome de 
Capela para o Brasil e o mundo. Fala que seria interessante refazer as placas na 
entrada de Capela. Pede que o ateliê seja reformado, tendo em vista a importância 
do mesmo no município. UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, fala que em Maceió e 
Pilar tem obras do João e da Sil. Destaca que aquele local é um ponto estratégico, 
para se vender doces, caldinho, obras, tendo em vista que é na entrada da cidade, 
onde o movimento irá gerar renda em capela. O Vereador José Luiz, fala que irá fazer 
uma indicação para a próxima sessão, para que o galpão localizado ao lado do fórum 
da comarca deste município de Capela, que atualmente encontra-se desocupado, 
seja destinado ao ateliê do João das Alagoas. UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, fala 
que os artesãos são orgulhos de Capela. Fala que tem uma indicação de dois pontos 
instagramáveis e espera que seja atendida. O Vereador José Luiz, parabeniza os 
vereadores que fazem as festas para as crianças capelenses. Parabeniza os 
professores e as crianças, pela passagem do seu dia. Diz que sua festa da criança será 
dia 22, 28 e 29. Faz um pedido ao Gestor, para concluir a entrada do loteamento 
Messias Moreira. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Larissa 
Alessandra Santos de Almeida. Saúda a todos. Parabeniza a Vereadora Tanúsia, 
Vereadora Kalline, Vereador Heitor, Vereador José Luiz pelas indicações e projeto do 
dia de hoje. Parabeniza os vereadores que fazem a festa das crianças todos os anos. 
Parabeniza pelos seus 133 anos de emancipação política e destaca as várias 
inaugurações. Parabeniza todas as crianças pelo dia das crianças. Pede que Nossa 
Senhora Aparecida interceda pos todos nós. Ressalta a inauguração da igrejinha do 
cemitério de Santa Efigênia, indicação na qual foi de sua autoria. Agradece ao 
Prefeito por ter atendido. Parabeniza a Gorete pela procissão de Nossa Senhora 
Aparecida e pela festa das crianças em Santa Efigênia. Parabeniza os professores pelo 
dia em sua homenagem. E assim se despede. Com a palavra o Presidente da casa, 
Exmo Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda a todos. Fala do 
requerimento do Vereador Jackson e destaca que irão unir-se e cobrar. Parabeniza a 
indicação da Vereadora Kalline, referente aos celulares que dificulta a aprendizagem. 
Parabeniza o Vereador Heitor, pela indicação e fala que já é lei estadual e que seria 
interessante o Prefeito fazer a lei municipal. Fala sobre o projeto de lei municipal da 
Vereadora Tanúsia denominando o prédio do conselho municipal e destaca que já 
está nas comissões. Fala da moção de aplausos do Vereador José Luiz. Parabeniza 
Capela pelos seus 133 anos de emancipação política. Parabeniza aos onze 
vereadores, pois as inaugurações estão sendo realizadas, pois os créditos especiais 
passaram pela casa legislativa e foram aprovados pelos vereadores. Fala que o poder 
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legislativo é forte. Explana sobre o legislativo na escola e fala que a casa tem parceria 
com as escolas. Fala que a casa estará sempre aberta para o povo. Fala que fará uma 
palestra no dia 30/10/2023, em alusão ao outubro rosa, trazendo palestrantes que 
passou pela experiência da vida, como a esposa do Vereador Jackson, sua mãe Eliane 
Lucena e Célia, com informações sobre o cancer de mama. Fala que irá articular a 
audiência referente as barreiras e que tem ser esse mês. E assim se despede. O 
Presidente em exercício encerra a 30ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores 
Vereadores e Vereadoras para a 31ª sessão ordinária, a se realizar no dia 18 de 
Outubro de 2023, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana 
Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo 
Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, Valdeni 
Amaro da Silva. Plenário Vereador   Antônio   Robson Gomes de Melo.     Em       11 
de Outubro de 
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


